

Les voix citoyennes de l'EAU™, rencontre avec Jean-Claude Oliva

Dossier de la rédaction de H2o
January 2020

Depuis sa création en 2008, la Coordination EAU Île-de-France vise à faire entendre et prendre en compte l'avis des citoyen-nes. Cela passe par la recherche constante de leviers politiques pour peser sur les décisions. Retour sur cette démarche, ses succès et ses limites. Dernier exemple en date, pour les élections municipales, un questionnaire adressé aux candidat-es. Ses premiers résultats seront rendus publics à cette occasion.

Jean-Claude Oliva est le directeur de la Coordination EAU Île-de-France.

Cette troisième session du cycle 2020 de l'Université populaire de l'Eau Bien commun (UPEBC) à Paris consacrée à l'irruption citoyenne dans le monde de l'eau sera organisée à 19h00 à la Résidence de l'Eau de l'Hôtel de Ville du 10^{ème} arrondissement, 72 rue du Faubourg-Saint-Martin.

UP Eau Bien commun